

Perfect blue

Tetsu und Hyde werden sich über ihre Gefühle klar

Von abgemeldet

Prolog: Die Livetour

Der 11.11 2003

Das war das Datum der großen Live Tour von L 'Arc~en~Ciel in Japan. Überall hingen große Plakate in Osaka und Tokyo.

Es war ungefähr halb elf und alles war verschneit in Tokyo. Die Straßengeschäfte waren schon fast weihnachtlich beleuchtet und bald würde die Livetour beginnen. noch ungefähr 5 tage und alles lief auf Hochturen. Ein etwas kleinerer Mann lief durch die straßen. Dick eingehüllt von einem Dunkelblauem Wintermantel. er hatte blondes Haar und trug eine Sonnenbrille.

Es war Hyde. Auf dem Weg zur Bandprobe wollte er doch schonmal etwas früher losgehen. Es waren nicht viele leute auf der Straße. es war echt kalt und fast kein mensch traute sich bei diesen temperaturen nach draußen auf die Straße. Ein paar schneeflcoken vielen vom grauen Himmel. Der Blonde sah sich in den Straßen um. Er sah die Plakate von seiner band für die baldige Live Tour. Hyde freute sich wie ein kleines Kind darauf. Er liebte es mit seinen Freunden auf der Bühne zu stehen und Konzerte zu geben. Nach ein paar Minuten hatte der Sänger auch schon das große Gebäude des labels sony erreicht und trat ein. Hier wollte er warten bis seine Freunde eingetroffen waren. Hyde klopfte sich den schnee vom mantel und setzte sich in einen der bequemen schwarzen sessel im Besprächungsraum und wartete auf seine Freunde. Er wusste das ein gewisser jemand immer kurz nach ihm kam.

Tetsu.

Dieser kam auch schon ein paar Minuten rein. Völlig eingeschneit und zitternd. "Brrr scheiße ist das kalt!" zog sich den mantel aus und drehte die Heizung höher. "Wie wärs erstmal mit einem schönen Guten Morgen." grinste der blonde zu seinem freund hoch. "Oh morgen haido-chan!" und verwuschelte ihm das haar. "Fast hätte ich dich "übersehen" " Da Hyde etwas kleiner als tetsu war drehte der blonde ihm beleidigt den rücken zu. "Klein aber oho also pass auf du..." gab er hinterher lachend von sich weil er schon wieder halb auf tetsu hing und die beiden sich gegenseitig an der Wange zogen.

"Hoi ihr da!" gab ken von sich und stand grinsend im türrahmen. Hinter ihm stand yukihiro der sich gerade eine Zigarette anzündete. als die beiden aufsahen sagte auch Yukihiro gut gelaunt "Morgen Ihr Beiden" und setzte sich an seinen Platz.